

# Parents d'élèves : Création d'un nouveau bureau NM 19/10/1983



Les membres du bureau et les parents d'élèves pour une nouvelle prise de contact.



(Photo S.A.)

Avant-hier soir s'est déroulée à la salle des fêtes, une réunion du conseil des parents d'élèves de Bormes-les-Mimosas, fédération Andrieu.

Il s'agissait en fait d'une reprise de contact et même d'une reprise d'activités, puisque l'année dernière, le C.P.E.B. était plutôt en sommeil.

Les directeurs d'établissements scolaires de la cité

fleurie avaient été invités : MM. Daumas, de l'école élémentaire et Mme Loock, de l'école maternelle.

Ces derniers expliquèrent que dans l'ensemble, la rentrée s'était très bien passée : « Les conditions de scolarité de Bormes étant bonnes ».

M. Dumond, ancien président, n'ayant plus d'enfant scolarisé à Bormes, a naturellement démissionné de son poste. Un nouveau conseil d'administration a été élu. Il comprend les personnes suivantes : MM. Morot,

Affagard, Charolois, Guillonot, Courme, J.-C. Orru, Zaza, Mmes Versiglioni et Hazebrouk.

Le mercredi 26 octobre, ces nouveaux membres se réuniront à la salle des fêtes pour élire le bureau, à partir de 20 h 30. A l'issue de cette élection, un certain nombre de problèmes seront évoqués, notamment la remise en fonction de la bibliothèque, l'organisation de certaines manifestations récréatives comme le loto de fin d'année, les sorties pour les enfants, etc.

## CONSEIL DES PARENTS D'ÉLÈVES

### Effort d'information pour renforcer l'animation

Le bureau du C.P.E.B. (conseil des parents d'élèves de Bormes) affilié à la fédération Andrieu, tenait mercredi soir, dans l'une des salles de l'école Jean-Moulin, une réunion au cours de laquelle il fut procédé à l'élection des membres. Placé sous la présidence de M. Jean-Claude Orru, ce bureau se compose désormais comme suit :

Vice-président, M. Czaja ; trésorier, M. Affagaro ; trésorier adjoint, M. Charolois ; secrétaire, M. Moro ; secrétaire adjoint, M. Versigliani.

Mais l'essentiel de cette séance de travail, après un bref rappel de l'action passée, consistait à mettre au point différents projets pour cette nouvelle année scolaire ayant tous pour but, outre la défense des intérêts des enfants qui fréquentent cet établissement avec le concours des enseignants, de mieux faire connaître le C.P.E.B. Un planning d'activités a donc été établi avec déjà des rendez-vous précis : construction d'un char à l'occasion du corso fleuri ; organisation d'un loto le 11 décembre, à la salle des fêtes ; spectacle avec projection de films dont la date sera fixée ultérieurement ; « fouillerie » avec le concours des parents, qui prendra place au mois de mai dans la cour de l'école.

D'autre part, des initiatives vont être prises dans d'autres domaines. D'abord, le conseil entend informer davantage les parents en diffusant régulièrement un bulletin. Ensuite, afin d'engager un meilleur dialogue, des permanences se tiendront à date fixe à la sortie des classes.

Enfin, pour préserver la sécurité des écoliers, la C.P.E.B. qui a noté avec satisfaction l'amélioration apportée aux transports scolaires tient cependant à souligner qu'il reste un point noir au carrefour du Pin-de-Bormes face au hameau des Fontêtes et que si dans un premier temps l'aménagement d'un tunnel souterrain apparaît comme une solution onéreuse, la présence d'un garde municipal serait au moins souhaitable.

De plus en plus le conseil fera donc appel à l'aide des parents. Comme à l'occasion des futures classes de neige où il sera demandé à ceux des enfants qui sont partis les années précédentes de prêter ou donner des vêtements chauds pour ceux qui voudront à leur tour profiter des joies de la montagne.

L'information et l'animation au sein des écoles seront donc cette année les soucis majeurs du C.P.E.B.



Les parents d'élèves ont mis au point de nombreux projets.

# Carton plein au C.P.E.P.

Sous la présidence de M. Jean-Claude Orru, le conseil des parents d'élèves avait organisé, dimanche, le premier loto de la saison, ouvrant ainsi les festivités borméennes qui ne manqueront pas d'être nombreuses et variées jusqu'au 1<sup>er</sup> janvier.

Cette joyeuse activité se déroulait à la salle des fêtes, où un public très varié a littéralement investi les tables de jeux. Une participation largement composée d'enfants des écoles accompagnés de leurs parents. C'est environ 150 à 200 personnes qui sont venues se détendre en fa-

mille. Le corps enseignant était très bien représenté par M. Daumas (directeur de l'école mixte), M. Ghio (enseignant) et leurs dames, Mme Loock (directrice de l'école maternelle), M. Manetti (ancien directeur), Mme Crovisier, etc.

Le conseil municipal était

également présenté ainsi que les sapeurs-pompiers venus en voisins.

A la roulette se tenait M. Orru (président du C.P.E.B.) assisté de M. Jacques Alvarez (membre du C.P.E.B. et enseignant).

Les bénéfices obtenus par cette fête serviront à une bonne insertion du C.P.E.B. au sein des activités sociales de Bormes, tel le développement de la bibliothèque.

M. Orru tient à remercier au nom du C.P.E.B. les commerçants de Bormes et du Lavandou qui ont participé à la réussite de cette soirée en dotant les jeux de nombreux lots (le gros lot en était un marcassin de 3 mois, vivant) venu tout droit de l'élevage du relais des Maures.

Olivier Versiglioni et Eric Testa, quant à eux, s'activaient derrière le bar. Une

manifestation en tous points réussie.

R.F.

A BORMES-LES-MIMOSAS

LE RESTAURANT DU  
**PALMA**

vous attend avec sa nouvelle carte d'hiver

Réservations

Tél. 71.17.86

Fermeture hebdomadaire  
dimanche soir et lundi



Au cours des parties

(Ph. P.F.)

Van Mar in République du 13/12/83 -

# Ils étaient 180 joueurs au grand loto du C.P.E.B.

Pour le grand loto qu'il organisait dimanche après-midi en la salle des fêtes, le conseil des parents d'élèves de Bormes a remporté un succès de participation notable. Il était en effet bien difficile de circuler dans la grande salle où avait été installée plusieurs tables pour permettre aux joueurs de tenter leur chance.

Quelque cent quatre-vingts personnes avaient pris place. Parents, enfants réunis pour essayer de faire un carton plein et de remporter les lots au fur et à

mesure que tombaient les billes maniées par le président du C.P.E.B., M. Jean-Claude Orru.

Il est vrai que les lots étaient de qualité et que le marcassin sur pied qui dans sa cage ne prêtait guère attention à tout ce brouhaha était bien convoité.

En se déplaçant dimanche, outre le plaisir de jouer, les parents auront fait œuvre utile puisque les gains ainsi réunis seront utilisés pour la bibliothèque de l'école.



La salle des fêtes était comble dimanche...



... pour ce loto organisé par le C.P.E.B.

NM 13/12/1983

(Photos P.L.)